

Pressestelle, Freitag, 2. März 2012

Arbeiten am Mainufer um den Nachenhafen Dietesheim

In der kommenden Woche werden im Bereich des Mainufers um den Nachenhafen Dietesheim noch einmal einige Baufahrzeuge unterwegs sein: Voraussichtlich ab Dienstag, dem 6. März, wird eine Garten- und Landschaftsbaufirma dort die geplante Liegewiese neu anlegen und angrenzend kleinere Mäh- und Räumarbeiten durchführen. Drei bis vier Tage wird die von der Stadtverwaltung beauftragte Firma tätig sein und alles „frühlingsfein“ machen. Die Stadtverwaltung bittet alle Anlieger der Zufahrtsstraßen und Nutzer des Mainuferweges um Verständnis für etwaige Unannehmlichkeiten.